

**BEW3** David Sasserath

Tagesordnungspunkt: 3.2.2 Ordentliche Delegierte (3 offene Plätze)

## Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,

ich bewerbe mich bei euch um einen Platz in unserer Delegation zur Bundes- und Landesdelegiertenkonferenz.

Wer bin ich?

Mein Name ist David Sasserath. Ich bin 29 Jahre alt.

Ich bin Jurist und arbeite als wissenschaftlicher Mitarbeiter an einem europa- und völkerrechtlichen Lehrstuhl in Düsseldorf.

Dort promoviere ich zum europäischen Energie- und Klimaschutzrecht.

Warum möchte ich Teil unserer LDK und BDK-Delegation sein?

Die Kommune, der Bund und die Europäische Union sind Teil unseres demokratischen Mehrebenensystems. Sie sind nicht unabhängig voneinander, sondern beeinflussen einander.

Und sie haben noch etwas gemein: Auf allen drei Ebenen stehen in den kommenden 2 Jahren Wahlen an. Die Kommunalwahl sogar parallel zur Bundestagswahl.

In den kommenden 2 Jahren werden wir Programme entwickeln, die ineinandergreifen, die kohärent sind und alle Ebenen gleichzeitig mitdenken. Wir werden Wahllisten mit Kandidierenden aufstellen, die diese Programme umsetzen.

Die EU hat es mir ermöglicht, in Frieden aufzuwachsen. Dafür bin ich den Müttern und Vätern der Europäischen Einheit dankbar. Dennoch ist es unbestreitbar, dass die EU für die Zukunft Reformen benötigt. Dafür braucht es starke GRÜNE im Europäischen Parlament und ein ambitioniertes GRÜNES Europawahlprogramm.

Gleichzeitig benötigen wir starke GRÜNE im Bund, die die Richtungsentscheidungen auf der Europäischen Ebene mitprägen und auf der nationalen Ebene mit voller Kraft umsetzen.

Wir sind in NRW in Regierungsverantwortung. Wir wollen NRW zur ersten klimaneutralen Industrieregion der EU machen. Das schaffen wir nur mit unseren europäischen Partner:innen und unseren unmittelbaren Nachbarn. Dies müssen wir als Partei auf Landesebene weiter durch unsere Programmatik und Beschlüsse in den Blick nehmen.

Diese Prozesse möchte ich als Teil der LDK- und BDK-Delegation begleiten.

Meine Impulse für die neue Düsseldorfer LDK-Delegation:

In meiner Funktion als Co-Sprecher der GRÜNEN Stadtbezirksgruppe 3 und Ansprechpartner für das Europaforum GRÜNE Düsseldorf, sind mir Partizipation, Teilhabe und Ansprechbarkeit sehr wichtig.

Deshalb möchte ich auch als möglicher Teil eurer Delegation für euch ansprechbar sein und mit euch die Parteitage vorbereiten.



Alter:

29

Geschlecht:

Mann

Geburtsort:

Mönchengladbach

Stadtbezirksgruppe:

3